

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 17 janvier 2005

Ampleur des événements géophysiques ; peur créée intentionnellement par la législation des États-Unis ; prières pour l'Irak et son peuple ; émotions des êtres de haute lumière liées aux nôtres ; la vie ET sur les lunes dans notre système solaire ; l'intensité lumineuse croissante révélera davantage de tromperie ; possibilité de visiteurs ET d'ici au milieu de l'année

Matthew chéri, bonjour ! Veux-tu commencer par les questions que j'ai reçues ou veux-tu donner ton propre message d'abord ?

Salutations à toi, Mère ! Je suis conscient des questions, et puisque ma réponse à l'une d'entre elles fait partie de ce que je souhaite relater, commençons par cette question sur les sombres prédictions de disparition de côtes entières des États-Unis et de réduction de la population mondiale par milliards.

Ce que je t'ai dit il y a plusieurs années est toujours vrai ! L'énergie cinétique accumulée par des millénaires de négativité est libérée par des moyens autres que les événements géophysiques catastrophiques autrefois jugés nécessaires pour réaliser ce "nettoyage" planétaire essentiel. J'ai alors mentionné que la carte "[I Am America](#)" des changements drastiques des masses terrestres et des eaux n'était plus valide en raison du grand succès de ces autres moyens : la lumière massive dirigée par votre famille de l'espace et la technologie de certaines civilisations qui est incroyablement plus avancée que la vôtre.

En outre, ces efforts ont conduit à ce que la lumière soit de plus en plus générée par la propre population de la Terre, ce qui aide à transmuter la négativité restante en lumière. Oui, comme dans [mon dernier message](#), il y aura d'autres événements qui auront de graves répercussions sur les populations. Mais aucun, ni leur totalité, ne causera des milliards de morts et des côtes entières ne seront pas radicalement modifiées par de gigantesques tremblements de terre, des éruptions volcaniques ou des inondations.

Pour rappel, la technologie ET qui atténue l'impact de ces événements en stabilisant leurs effets ne réduit pas le degré de négativité libérée. Il est plus important de se rappeler que les âmes qui quitteront la Terre au cours de ces événements encore à venir ont choisi de le faire dans le but le plus élevé de rejoindre les forces de la Lumière hors de la planète.

Nous reconnaissons que bon nombre — pas tous ! — de ces types de rapports diffusés principalement via Internet le sont avec de bonnes intentions. Cependant, ces "prédictions" produisent souvent de l'alarme et de la peur, une source principale de négativité, et comme l'énergie de la peur est incompatible avec l'énergie de la lumière, cela provoque des fluctuations au sein des faisceaux lumineux. Nous transmettons ces faisceaux à toutes les âmes de la manière la plus stable possible, mais sachez qu'il est primordial que *vous mainteniez votre lumière inébranlable !* Comme de nombreux êtres supérieurs l'ont transmis à leurs récepteurs respectés, la Terre elle-même est en route vers des densités supérieures — c'est *vous*, en tant qu'individus, qui devez rester stables dans la lumière afin de pouvoir l'accompagner dans vos corps physiques..

Mère, étant donné qu'une grande partie de cela a été expliquée précédemment de manière plus détaillée, je pense que ma réponse à cette question est suffisante.

Eh bien, la question suivante émane de plusieurs personnes qui disent à peu près la même chose : elles veulent savoir où elles peuvent déménager pour être en sécurité. Qu'en dis-tu ?

Je dis, suivez votre guidance intérieure en toute confiance. Si, dans le calme, vous demandez si vous devez rester sur place ou déménager, et si vous devez déménager, où,

vous recevrez la réponse dont vous avez besoin. Votre âme sait, et un sentiment d'urgence de se déplacer quelque part, n'importe où, par peur, n'est jamais la réponse de l'âme.

Si le contrat de l'âme exige de partir à un moment précis, cela se produira peu importe où se trouve la personne¹. Si la clause de longévité du contrat prévoit de rester en vie pendant de nombreuses années, l'endroit où se trouve la personne sera un refuge sûr, même si elle est au milieu du chaos et de la mort. Ce qui est considéré par la plupart comme des "miracles" de survie est en réalité l'œuvre des anges gardiens.

Mère, j'aimerais répondre aux deux questions suivantes sur ta feuille, parce que ma réponse aux deux est la même, alors veux-tu les taper, s'il te plaît.

OK, chéri. "Quel sera l'impact de la loi récemment adoptée qui exige l'identification par empreintes digitales et scanner rétinien pour les permis de conduire, les voyages en avion, etc." La question suivante est : "Est-ce que des tests psychologiques de tous les écoliers — avec la délivrance obligatoire de médicaments sur ordonnance à ceux dont il sera estimé qu'ils en ont besoin — seront vraiment institués ou est-ce une autre tactique de peur ? Le temps excessif consacré à ce genre de tests et les objections des parents me font penser que c'est juste une autre façon de promouvoir la peur."

Merci. Tout d'abord, permets-moi de dire que le moyen le plus efficace pour un gouvernement de susciter la peur dans la population est de laisser fuiter une information selon laquelle des mesures comme celles-ci sont envisagées, puis d'adopter des lois pour les appliquer — lancer rapidement la réaction de peur, s'appuyer dessus et l'entretenir. Il est possible que certaines personnes soient soumises à ces mesures avant que l'administration ne s'effondre, mais rassurez-vous, ces mesures ne dureront pas longtemps. Elles seront éliminées, tout comme de nombreuses autres lois inconstitutionnelles, injustes ou peu judicieuses qui affectent actuellement des secteurs tels que les systèmes judiciaires, la réglementation des médias, l'environnement, l'éducation, les structures fiscales et d'autres aspects de votre économie nationale. Les mêmes types de lois oppressives et d'autres encore qui affectent les peuples d'autres pays ne deviendront bientôt qu'une partie de l'histoire de votre planète.

Merci. "À quelques exceptions près, même les démocrates de la Chambre et du Sénat ont suivi la politique d'État policier de Bush. Si tous les autres sont des âmes obscures, comment pouvons-nous changer cette situation puisque leur envoyer de la lumière semble ne pas fonctionner ?"

Continuez à leur transmettre de la lumière — ça MARCHE ! — et les membres du Congrès ne font pas majoritairement partie des âmes sombres "récalcitrantes". Alors que certains agissent avec l'intention égoïste de poursuivre leur carrière politique et leurs gains à tout prix, d'autres sont sincèrement convaincus que les objectifs *déclarés* du président sont les meilleurs pour le pays. Un certain nombre de membres ont succombé à de lourdes pressions politiques allant jusqu'à mettre leur vie en danger et, pour se protéger et protéger leur famille, ils justifient leurs actions qui compromettent leur intégrité morale. Certains sont tout simplement bouleversés d'apprendre à quel point leur mandat électif est impuissant. À mesure que la lumière s'intensifie avec l'entrée de vibrations plus élevées, vous verrez de plus en plus de défections par rapport à la position officielle. Même aujourd'hui, certains s'opposent publiquement et fermement aux mesures proposées et au maintien des politiques actuelles, et il ne faudra pas longtemps avant que leur nombre augmente suffisamment pour inverser la tendance.

¹ Connaissez-vous le "[Rendez-Vous à Samarcande](#)" ? NdT.

Ça n'arrivera jamais trop tôt ! La question suivante est : "Des milliers d'autres mourront-ils de maladies dans les pays touchés par le tsunami, et si oui, est-ce dans leurs contrats d'âme ou sont-ils des victimes innocentes parce que l'alerte qui aurait pu être donnée ne l'a pas été ?"

Dans [mon dernier message](#), lorsque j'ai répété ce que j'avais déjà dit, à savoir que des millions d'autres mourraient avant que la Terre soit débarrassée de l'obscurité, cela incluait les gens dont tu parles. Ce qui se passe depuis toujours va continuer pendant encore un certain temps : en plus des accidents de la route, de la "vieillesse" et de ce que vous appelez des "causes naturelles", des vies physiques prendront fin à cause des guerres, de la famine, des épidémies ou de phénomènes géophysiques naturels et provoqués, et tout se déroulera soit dans le cadre des contrats d'âme originaux, soit dans le cadre de contrats d'âme modifiés.

Quant aux personnes en question, même la subsistance dans les pays touchés sera extrêmement difficile avec des soins médicaux, des approvisionnements alimentaires et de l'eau potable insuffisants ; des pertes de maisons et de locaux commerciaux ; et des ressources nationales sous pression. Combinées à un chagrin omniprésent et aux effets persistants du choc, beaucoup demanderont au niveau de l'âme d'être libérés de ces circonstances et, par la grâce divine, leur demande sera exaucée avec tout le crédit pour l'achèvement de l'expérience de vie difficile qu'ils avaient choisie. Au niveau de l'âme, ils savent que vivre dans ces conditions créera plus de négativité pour la Terre, tandis que leur départ volontaire non seulement réduira cette négativité, mais leur permettra aussi de se joindre à la myriade d'autres qui rayonnent la lumière de guérison sur la Terre.

Il n'est pas surprenant que les promesses de dons massives en argent se heurtent à des obstacles politiques, mais plus encore, le grand nombre de personnes ayant besoin d'une aide immédiate ne peut être pris en compte, même avec l'aide des nombreuses personnes qui ont été inspirées pour leur venir en aide en matière de soins médicaux, de nettoyage et de reconstruction. Les besoins des populations et les zones dévastées sont tout simplement trop importants.

Matt, même avec des films et des photos, je pense que c'est incompréhensible pour tous ceux d'entre nous qui n'ont pas vécu le tsunami et qui vivent loin en toute sécurité et confortablement. Il semble que les larmes viennent avec les histoires individuelles de perte, parce que nous ne pouvons pas imaginer toutes les répercussions de ce nombre de morts, de ce deuil ou de cette dévastation.

Mère, cette réaction n'est pas si différente de celle des millions de personnes qui sont directement touchées. Chacun souffre de l'angoisse dévorante de la perte personnelle et n'a que peu ou pas de marge émotionnelle pour ressentir le chagrin et les pertes des autres. La différence incommensurable, c'est qu'ils sont au milieu de tout ça et vous non.

Je voudrais mentionner quelque chose que les médias grand public n'associent jamais à cet événement monumental et soudain de la Nature, c'est le bilan des morts et des destructions honteusement perpétrées en Irak depuis près de deux ans au nom de la "libération", de la "liberté" ou de la "démocratie". Le chagrin causé par la perte de leur famille, de leur foyer, de leurs moyens de subsistance, de leur sécurité et de leur espoir n'est pas moindre parmi ces personnes que parmi celles dont la vie a été changée à jamais par le tsunami.

Nous saluons cette relation qui EST établie par la population compatissante dont les prières pour les Irakiens morts et vivants sont aussi ferventes que pour ceux qui sont morts ou ont survécu au tsunami. Vous avez souvent entendu cela de la part de sources de haute lumière, mais encore une fois nous demandons qu'il n'y ait pas de jugement ou de

condamnation, mais plutôt la stabilité de la lumière dans vos cœurs, qui rayonne vers tous sur Terre.

Matthew, est-ce que toi et les autres dans ces vibrations ou seul règne l'amour-lumière vous pouvez réellement comprendre la difficulté de connaître des événements odieux sans avoir de réactions envers ceux qui les provoquent, comme si tout cela n'était qu'une "pièce de théâtre" avec des "rôles" que certains messages canalisés appellent nos VIES ?

Mère, chère âme, oui, nous le comprenons, et avec beaucoup plus d'intensité que vous ne pouvez même l'imaginer. Se trouver sur des plans élevés d'évolution spirituelle ce n'est *jamais* être insensible à la souffrance des âmes sur Terre ! Nous ressentons votre douleur, votre chagrin ou votre peur plus intensément que vous-mêmes, tout comme nous ressentons votre joie.

La densité de votre corps étouffe toutes les sensations, et dans ces vibrations supérieures, non seulement les émotions sont ressenties plus intensément, mais elles sont ressenties *sans mélange*, sans évaluer comment nous pouvons nous-mêmes être affectés, de manière bénéfique ou défavorable, par ce qui arrive aux autres. La négativité créée par la douleur, le chagrin ou la peur sur Terre y reste, alors que lorsque nous ressentons ces mêmes sensations *parce que* vous les ressentez, aucune négativité ne peut accompagner nos sentiments. Et les sentiments eux-mêmes ne peuvent pas subsister sur ces plans — ils sont rapidement transmutés en lumière par l'énergie de notre compassion, de notre pardon et de notre amour.

Ce n'est pas par manque de respect pour l'importance vitale de chaque vie sur Terre que certaines sources se réfèrent aux événements en cours comme à une "pièce de théâtre" ou à vos vies comme à des "rôles". Il s'agit plutôt de décrire en termes ordinaires pour vous la réalité universelle qui, jusqu'à présent, vous est inconnue — *que vous avez oubliée !* Votre vie actuelle n'est qu'une parmi des centaines ou des milliers, chacune différant de toutes les autres, et vous choisissez votre "rôle" dans chacune. Le "jeu" en question correspond uniquement aux situations actuelles sur Terre — vous n'avez aucun souvenir conscient des autres époques où vous avez vécu là, ou dans d'autres systèmes solaires, ou même dans d'autres galaxies, où une myriade d'autres "jeux" se déroulent simultanément.

Mère, je ne veux pas entrer ici dans le continuum espace/temps, alors je dirai seulement, s'il vous plaît, restez concentrés sur la merveilleuse beauté de la Terre et sur les magnifiques changements qui — vous le savez vraiment — sont en train de se produire et laissez chanter votre cœur avec la progression de la lumière !

Ton "Pep Rally"² aide, chéri — merci. Compte tenu des besoins désespérés de tant de personnes dans le monde, les millions dépensés pour l'investiture de Bush pour un nouveau mandat de mensonges et de guerres m'affectent vraiment. C'est probablement une bonne chose que la dernière question soit une assez grande digression par rapport aux autres : "Y a-t-il de la vie sur les lunes de Jupiter ?"

En te voyant respirer plus facilement maintenant, je crois que cela a été presque un soulagement comique pour toi, chère âme, mais la question est sûrement intéressante.

² *Pep Rally* : Un rassemblement d'encouragement, une assemblée d'encouragement, ou une séance d'encouragement, est un rassemblement de personnes, généralement des étudiants du collège, du lycée et de l'université, avant un événement sportif. Le but d'un tel rassemblement est d'encourager l'esprit d'école et de soutenir les membres de l'équipe. Il est généralement perçu comme un phénomène américain et canadien, utilisé pour créer un battage médiatique avant un événement sportif. Source : [Wikipédia](#). NdT.

Cependant, je tiens d'abord à dire que ce "mandat" sera l'un des règnes présidentiels les plus courts de l'histoire des États-Unis³.

Maintenant, je dois supposer que par "vie", la question signifie des êtres intelligents sous forme physique. Aucune civilisation n'habite en permanence aucune lune dans votre système solaire parce que les conditions n'y sont pas aussi accueillantes qu'ailleurs. Mais, oui, il y a des "stations lunaires pour les visiteurs", dirons-nous, sur Jupiter, avec des infrastructures de repos et de loisirs pour les membres de votre famille de l'espace qui ont des responsabilités de surveillance dans tout votre système solaire — c'est comme votre système de [travail posté](#), où il y a toujours quelqu'un pour faire tourner l'entreprise. Ils posent leur vaisseau spatial et débarquent dans des environnements autonomes pour approcher les quartiers érigés pour de telles activités de R & R⁴.

Il existe des formes de vie permanentes sur certaines lunes — des microbes et les insectes qui se sont adaptés à l'environnement après que des conditions de vie plus favorables aient été considérablement réduites lors de la formation de ces lunes, généralement par la collision entre deux corps célestes lors d'une manœuvre effectuée par un champ de force de l'obscurité.

Y a-t-il des stations R et R sur notre lune ?

Oui, bien sûr ! À l'heure actuelle les stations les plus grandes et les plus fréquentées y sont parce qu'elle est la plus proche de vous, et comme ça chauffe vraiment sur Terre, le plus souvent les équipages choisissent votre lune pour leurs escales en vol autour de votre planète. Certaines de ces installations ont été photographiées par des astronautes et les images sont bien cachées dans des coffres-forts top secrets. L'autorisation de photographier était intentionnelle, mais sinon les stations sont obscurcies par des boucliers d'énergie — leur invisibilité empêche les efforts tentés par vos gouvernements pour les détruire.

Dis-moi exactement ce qui "chauffe vraiment", s'il te plaît.

Avec grand plaisir ! C'est l'autre partie de ce que je veux te dire dans cette séance, Mère. À mesure que le mouvement dans le champ d'énergie du potentiel s'éclaircit — puisque la domination de la lumière ne cesse de croître — l'obscurité va être publiquement exposée à un point tel que la vérité ne pourra plus être niée. Aussi réticent que je sois à donner des délais, les développements récents indiquent que la dynamique en faveur de cette exposition pourrait atteindre son maximum dès juin. Pendant la période intermédiaire, il y aura beaucoup plus de bouleversements à mesure que l'obscurité, désespérée, se déchaînera précipitamment pour maintenir son contrôle, dont elle voit clairement qu'il devient de plus en plus faible à ce moment-là.

Assez de vérité sera révélée pour que votre monde soit ébranlé par des informations qui diffèrent radicalement de ce que la grande majorité a été amenée à croire concernant les gouvernements, les religions, l'histoire et la science. Ne vous attendez pas à ce que tout le monde accepte cela avec des alléluias. Sur Terre, la psyché humaine n'est pas développée pour assimiler des révélations qui sont tellement en contradiction avec des systèmes de croyance de longue date, et beaucoup lutteront vaillamment pour garder intact ce qu'ils perçoivent comme LA vérité.

³ Le second mandat de G. W. Bush n'a finalement pas été écourté. Ce qui nous rappelle que Matthew évoque uniquement ce qu'il voit « dans le champ du potentiel » et ne donne jamais de dates définitives. NdT.

⁴ Repos et Récupération : R & R est un congé de cinq jours avec plein salaire accordé par les [Nations Unies](#) aux personnes éligibles tenues de travailler pendant de longues périodes dans des lieux d'affectation impliquant des conditions dangereuses, stressantes et difficiles. NdT.

Les âmes sombres profiteront de cette réticence à accepter les vérités universelles, mais finalement, soit les vibrations supérieures les atteindront, soit leurs contrats leur permettront de quitter physiquement la planète. À un certain moment, ces âmes sombres n'auront plus le choix, car leur refus persistant de la lumière empêche les changements cellulaires qui permettent la vie physique dans les vibrations supérieures vers lesquelles se dirige votre planète.

La première apparition d'êtres extraterrestres pourrait aussi survenir vers le milieu de l'année, et bien qu'on ne s'attende pas à ce qu'elle provoque une peur généralisée, ce sera en tout cas un choc considérable pour ceux qui soutiennent qu'ils n'existent pas ou qui croient que les ET ne viendraient que pour conquérir. Ce dernier argument sera la position prise par certains chefs de gouvernements — ce sera leur défense pour garder le reste du monde dans l'ignorance de leurs transactions, ou de leur refus de traiter avec d'autres civilisations depuis plus d'un demi-siècle. Bien que tout soit prêt pour les quelques atterrissages initiaux qui ont été planifiés prudemment pour la sécurité aussi bien des ET que des Terriens proches, les atterrissages n'auront pas lieu avant que la sécurité ne soit assurée.

Je dirai certainement "Alléluia" quand ils arriveront, et je sais que beaucoup d'autres aussi. Ils sont sûrement au courant des demandes d'aide manifestes provenant du monde entier.

Nous tous nous les connaissons, et cela inclut les âmes sombres sur et hors planète. Elles savent qu'une fois que vous accueillerez ouvertement votre famille de l'espace illuminée et que vous acceptez la vérité de votre place légitime au sein de l'Unité, leur obscurité sera condamnée, tout comme toute autre influence sur Terre. Ce n'est pas une nouveauté pour eux. C'est le but derrière le développement d'armes de la "Guerre des Étoiles". Dans leur arrogance, ces dirigeants croient qu'ils peuvent être supérieurs à toute technologie des civilisations hors planète.

Matthew, si tout cela peut se produire en seulement quelques mois, quelle signification l'année 2012 a-t-elle encore, si tant est qu'elle en ait une ?

Ceux qui ont compris que cette année serait le début de la fin de l'obscurité — sans parler de la fin totale du monde ! — ont mal interprété sa signification, et même cette année elle-même n'a plus le caractère absolu qu'elle avait autrefois dans les prophéties parce que tout s'accélère. Il y aura un temps de transition de la vie telle que vous l'avez connue vers une vie totalement en harmonie avec toute la Nature. Des changements que vous ne pouvez pas concevoir à l'heure actuelle se produiront, et cela de manière harmonieuse une fois que la confusion et la résistance initiales se seront apaisées.

La rapidité avec laquelle cette transition peut être réalisée dépend en grande partie des habitants de la Terre — c'est VOTRE monde, ce n'est pas la patrie des frères et sœurs ET qui vous aideront volontiers aussi longtemps que vous en aurez besoin. Des hommes et des femmes sages et spirituellement évolués sont prêts à assumer des postes de direction et des structures sont en place pour de nouveaux gouvernements, de nouveaux systèmes bancaires, des lois équitables et une aide aux pays pauvres. Il n'est pas déraisonnable de penser qu'initier les immenses changements à venir et vous y adapter pourrait prendre près de sept de vos années linéaires, qui "s'accélèrent" dans les fréquences dominantes et accéléreront ce rythme à mesure que votre planète continue d'évoluer vers des densités plus élevées.

Mère, vous pouvez tous vous réjouir de votre participation à cette renaissance de la Terre bien-aimée à son ancien Soi Éden !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/799-2/>

[Traduction Anne Duquesne](#)